

Schweizer Demokraten
Josua M. Studer

Verfahrenspostulat

Bildung einer Spezialkommission Verkehr

Vor Jahren hatten wir eine Spezialkommission Verkehr, welche zuhanden des Kantons aufzeigte, welche Bedürfnisse Allschwil bei der Umgestaltung der Baslerstrasse hat. Lange hörte man nichts mehr. Auf meine Interpellation hin im Landrat, antwortet der Regierungsrat, dass die Umgestaltung im 2014 beginnen soll und die Gemeinde Allschwil in der Planung nochmals einbezogen wird. Dass dies entsprechend erfolgt, sollte die aufgehobene „Spezialkommission Verkehr“ wieder reaktiviert werden.

Antrag:

Der Einwohnerrat beschliesst gemäss § 24 des Geschäftsreglement Einwohnerrat eine Spezialkommission Verkehr. In dieser sollen nach Möglichkeit mindestens die Mitglieder der letzten Spezialkommission Verkehr wieder angehören.

Allschwil, 14. September 2011



Josua M. Studer